

L'école de musique Fa Bémol déménage !

Shawinigan, 20 juin 2023 – L'école de musique Fa Bémol, qui était située à Saint-Mathieu-du-Parc depuis 2020, déménagera en août 2023 à Shawinigan, au 3962 rue Trudel.

Malgré son ouverture en pleine pandémie, l'école de musique Fa Bémol compte désormais 45 élèves pour sa session d'hiver 2023, comprenant des cours d'instruments privés ainsi qu'un ensemble vocal. Ce déménagement fait suite à une demande croissante de cours individuels, car le nouvel emplacement offrira plusieurs salles permettant une plus grande flexibilité au niveau des horaires.

Campagne de sociofinancement

Afin d'aménager le nouvel emplacement avec des instruments, des meubles et de l'équipement audio, l'école de musique Fa Bémol organise une campagne de sociofinancement du 20 juin au 1er août 2023. Ceux qui souhaitent contribuer auront la possibilité de choisir parmi différentes contreparties, telles que des billets pour un spectacle bénéfique et des cours de musique. Les entreprises intéressées à devenir partenaires de l'école pourront également bénéficier d'opportunités d'affichage.

Pour contribuer : <https://laruquebec.com/fabemol>

L'école de musique Fa Bémol

Sous la direction de Cassy Berthiaume Lafrenière, l'école de musique Fa Bémol propose des cours de chant, de piano, de guitare et d'ukulélé depuis l'automne 2020. Des passionnés de tous âges y reçoivent un enseignement personnalisé, adapté à leurs talents uniques.

Source :

Cassy Berthiaume Lafrenière

Directrice et enseignante

cassy@cassyberthiaume.com

450-275-3630